

機関紙 たいとう に
皆様の記事を
お寄せ下さい!

採用された方には
500円分のクオカードを
プレゼントします。

たいとう

東京土建一般労働組合

台東支部

〒110-0012 台東区竜泉1-15-2

Tel:03-3876-1966 Fax:03-3875-5965

Mail:taitou@tokyo-doken.or.jp

HP:<http://doken-taito.jp>

編集 杉本 郁代

原子力発電に依存しない エネルギー政策を



若者の声が原発反対運動に力を与えます

曇天の下、全国の各団体から4,700名の参加がありました。台東支部からは5名が参加しました。主催者挨拶では、呼びかけ人の鎌田慧さん、澤地久枝さん、落合恵子さんが訴えました。脱炭素が叫ばれている昨今、偽りのクリーンエネルギーとして、原発を推進しようとしている岸

岸田政権は老朽化した原発の再稼働を積極的に推進しようとっています。2月にGX(グリーントランクフォーメーション)実現に向けた基本方針や関連法案を閣議決定しました。これにより、原発の新規建設や増設を進めようとしています。

そのような状況下、3月21日代々木公園において「さようなら原発全国集会」が開催されました。

田政権に対しN.O.を突き付ける運動が重要です。地震大国の日本では、福島原発事故のようにことが再び起こる可能性は大いにあります。原発事故が起きれば、広範囲にわたり環境が汚染されます。そ

私の大切なものの ~分会リレートーク~

今月は浅草中央分会より2人目、小澤進さんに寄稿いただきました。

おじさんが亡くなり、1年が経つた。わたし

が組合に加入したのは、おじさんの勧めがあつたからだ。共に集会に参加してデモ行進をしたり、分会や支部の会議に出たことを今でも

思い出す。組合がおじさんの居場所だった。

組合事務所や分会会議でおじさんに会えないのは寂しいものだ。組合の活動に顔を出せば、必ずいつもどこかに姿が見えたから。そして顔を見かけると、いつも嬉しそうにしていた。

そんなおじさんがいなのは、本当に悲しい

思い出だ。

私はおじさんがかつて住んでいた実家の建物が、今無くなろうとしている。30年以上住んでいた家が無くなってしまうのもまた悲し

い。様々な思い出がある。建物が解体された後も、実家があつた場所の前を通るたびに、そこに家があつたことを思い出すのだろう。

支部の役員を数年前に降りたおじさん

は、今は分会の活動に専念できること語つていて。とても

おじさんは、長らく支部・分会の役員をつとめた、故小澤茂通さんのことです。

楽しみにしていましたよう

だ。まさか、こんな早く亡くなるとは思つていなかつた。叶うならばもう一度おじさん

に会いたい。

あさがお総会報告

2023年3月11日 ㈯の土曜、女性の会あさがお総会を開催しました。11人と小人数での開催となりましたが、初めての方にも参加して頂き、充実した総会を行なうことができました。最後の団結がんばろうの後に今回は本山副会長による座つたままでできる簡単体操で身体をほぐして、総会を開会しました。ここ数年はコロナの為お弁当は持ち帰って

いたので、今日はみんなと一緒に会食することができます。初めての参加の方も「いろいろなことを知ることができ、とても刺激になつて参加して良かった」と喜んでくれました。2023年度はあさがおフェスタや学習会、家族ぐるみの運動等、楽しい企画にも力を入れてくことを提案して解散しました。

あさがお 遠藤知子



最後にガンバロウで意思統一

「ジカルな元嫁に大笑い

渡辺えりがコンビに室井滋を迎える新たな顔ぶれで老後の資金問題に立ち向かう、「メディ・ミュージカルを鑑賞しました

主婦の篠子（渡辺えり）は、家計に無頓着な夫（羽場裕）、おとなしい長女、優秀な長男との4人家族。篠子は契約社員としてコツコツと老後の資金を貯めている。楽しみは生花教室での仲のよい友達サツキ（室井滋）とのおしゃべりがストレス解消の大変な時間。そんな生活の中、長女の派手婚、姑への仕送り、舅の葬式資

金、さらめ先の会社が倒産、篠子の契約切れと、老後の資金がドン減っただ。心地よい疲れと息しているそうです。下山は数ある11時過ぎに景信山に到着し、澄んだ空気の中でも自然が濃く残る6号昼食休憩をとりました。路を降り、14時半に高尾山登山路の中でも自然が濃く残る6号

20キロ余りの縦走とな

りました。

慎重に歩を進め、小坂が増えはじめます。

気温が上がり、霜解け後のぬかるんだ坂が増えはじめます。

3月1日始発電車で相模原の藤野駅へ向かいました。7時前に駅に着き、舗装路を30分ほどかけて歩き、陣馬山登山口より縦走を開始しました。平日のせもあり、周囲には全く人がいません。民家の間を縫うように登山路を登り。途中からブナ林に入ります。9時

では落ち葉の上をカサカサ歩く、腹部が赤いめずらしい鳥を数羽見かけました。スマホで

山頂は平日にもかかわらず賑わっていました。

東京高尾山縦走

神奈川陣馬山・景信山

3月1日始発電車で

相模原の藤野駅へ向かいました。

続いて景信山へ向かいました。途上の雑木林

富士山までよく見渡せ

ました。

3月1日始発電車で

相模原の藤野駅へ向かいました。